

« Vous êtes la lumière du monde » (Mt 5, 13-16)

Depuis 1992, l’Église universelle célèbre tous les 11 février, fête de Notre-Dame de Lourdes, la Journée Mondiale du malade, et a institué un Dimanche de la Santé, pour rappeler que l’accompagnement des personnes souffrantes et la préservation du don de santé sont des priorités évangéliques.

En 2026, le thème en sera « Que votre lumière brille », suivant l’appel du Christ dans l’Évangile du jour : « Que votre lumière brille devant les hommes ; alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux » (Mt 5, 16).

L’Église nous invite à prier pour toutes les personnes fragilisées par la maladie, l’âge ou le handicap. Rendons grâce, et remercions toutes celles et ceux, qui par leur engagement, prennent soin d’eux, les accompagnent et les soutiennent. Qu’ils soient soignants professionnels, aidants, visiteurs de malades, équipes d’aumôneries, sans oublier celles et ceux qui œuvrent dans l’ombre... Prions pour eux, et prions pour les médecins, les chercheurs, tous ceux qui font avancer le soin.

N’oublions pas les sacrements de guérison, mis en avant par le pape Benoît XVI en 2012 ; « je voudrais mettre l’accent sur les sacrements de guérison, c’est-à-dire sur le sacrement de la réconciliation et sur celui de l’onction des malades, qui culminent naturellement dans la communion eucharistique... La rencontre de Jésus avec les dix lépreux, décrite dans l’Évangile de Luc...permet de prendre conscience de l’importance de la foi pour ceux qui, souffrants et malades, se rapprochent du Seigneur. Grâce à cette rencontre ils peuvent constater que celui qui croit n’est jamais seul. En effet Dieu, par son Fils, ne nous abandonne pas à nos angoisses et souffrances mais il nous est proche et il nous aide à les porter, il souhaite guérir notre cœur en profondeur ».

Deux citations utiles alors que des lois si importantes sont examinées...

- Tribune des évêques de France : « On ne prend pas soin de la vie en donnant la mort »
- Catéchisme de l’Église catholique, §2319 : « Toute vie humaine, dès le moment de la conception jusqu'à la mort, est sacrée parce que la personne humaine a été voulue pour elle-même à l'image et à la ressemblance du Dieu vivant et saint. »

Prions avec ferveur pour le discernement de nos gouvernants, que le Seigneur les éclaire.

Père Alexis Daboncourt